

Patria o Muerte!

El [4 de marzo de 1960 fue un día de dolor](#) y de muerte, el imperialismo ensañado con el pueblo de Cuba nos dio un golpe tan bajo que causa pavor ver las imágenes de los daños ocasionados por la explosión del vapor La Coubre.

Después de 61 años, cuando los que vivieron ese triste suceso peinan canas y otros han desaparecido físicamente como: Ernesto Che Guevara, Juan Almeida Bosque, Fidel Castro; este pueblo no ha dejado de luchar y de resistir a las agresiones, que una tras otra, teje el enemigo para doblegarnos; pero en Cuba como dijo nuestro Comandante en Jefe: “ no tendremos otra disyuntiva que aquella con que iniciamos la lucha revolucionaria, la de la libertad o la muerte: solo que ahora libertad quiere decir algo más todavía, libertad quiere decir patria, y la disyuntiva nuestra sería (y será siempre): Patria o Muerte ”. Estos son tiempos de definiciones, en que se hace necesario recurrir al pensamiento de nuestro Héroe Nacional:”los flojos, respeten: los grandes, adelante. Esta es tarea de grandes”.

Yo soy de los de Patria o Muerte,.